

La V San Silvestre de la Vila Joiosa repite el éxito de anteriores ediciones

La tradicional prueba no competitiva organizada por la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa congrega a medio millar de participantes y multitud de espectadores que quisieron despedir el año haciendo deporte en un ambiente navideño, festivo y familiar

La V San Silvestre familiar organizada por la Concejalía de Deportes de la Vila Joiosa y La Vila En Moviment, consiguió congrega la tarde de ayer domingo a más de medio millar de corredores y corredoras para disfrutar de la jornada navideña, festiva y saludable de esta carrera popular. La prueba recorrió las calles céntricas de la localidad con salida y llegada en la calle Colón, junto a la Oficina de Turismo de la Vila. El circuito, al que se podía dar una o dos vueltas a elección de las personas participantes, estuvo amenizado por música, luces de colores, hinchables... “Todo en pos de una jornada navideña y divertida para todos y todas las participantes, especialmente para los más pequeños”, asegura el edil de Deportes de la Vila Joiosa, José Ramón Uclés. Este año, el grupo de palistas del Club Nautico de La Vila Joiosa que quedaron campeones de España, fueron los deportistas encargados de portar el dorsal 0 y abrir la San Silvestre familiar 2022. Los 6 deportistas campeones que componían este grupo son Pau Sánchez Such (Campeón de España individual infantil A); Andrea Jiménez Colmard (Campeona de España individual infantil A y Campeona de España doble Infantil); Blas Cervera Llorca. (Campeón de España Veterano Tradicional); Anna Mayor Sánchez (Campeona de España doble Infantil); Sara Mengual Francisco. (Campeona de España individual sub 23 y Campeona de España doble sub23); y Lucia Serralta Ferrer (Campeona de España doble sub 23). La carrera no era competitiva, por lo que no se dieron clasificaciones de los corredores. Al finalizar la carrera se entregó avituallamiento de agua, dulces navideños y chocolate caliente; y posteriormente se dieron a conocer los premios al corredor/a más veterano, al mejor disfraz individual y al mejor disfraz colectivo entre los participantes de la prueba “Quiero agradecer a todas la personas participantes, a los compañeros de la concejalía de Deportes y La Vila en Moviment, a la organización, Policía Local, DYA y Protección Civil, su colaboración un año más con la carrera. La San Silvestre de la Vila Joiosa ya es una carrera consolidada

que vileros y vileras esperan con ganas cuando se dan estas fechas navideñas. Para nosotros es muy gratificante ver a familias al completo corriendo con sus hijos, hijas, nietos y nietas, y animales de compañía; ataviados con motivos y disfraces navideños en los que han trabajado durante días con el propósito de esta carrera. Esa alegría y disfrute de los participantes es el mejor premio de esta carrera que iremos mejorando año tras año con el objetivo de continuar celebrando más ediciones.” ha agradecido el edil de Deportes, José Ramón Uclés.

Noticia publicada el 19 de Diciembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

